



27.03.2015 16:05 CET

Malteser Kinderhaus "St. Martin" in Plauen spendet für Bärenherz

Die Geschwister Charlotte und Moritz gehen beide in den Malteser Kindergarten "St. Martin" in Plauen und beide sind mehrmals im Jahr im Kinderhospiz Bärenherz zu Gast.

Um das Hospiz zu unterstützen, wurde ein Weihnachtsbasar im Kindergarten organisiert, bei dem stolze 620 Euro zusammengekommen sind.

Charlotte freute sich sehr darüber, als sie die Spende im Namen aller Kinder übergeben durfte.

Ein bärenherzliches Dankeschön geht an das Malteser Kinderhaus "St. Martin" in Plauen!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325